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討論文件{修訂本} 

致：油尖旺區議會交通運輸委員會 

要求港鐵要求港鐵要求港鐵要求港鐵增加班次及延長增加班次及延長增加班次及延長增加班次及延長服務時間服務時間服務時間服務時間    

鐵路在香港多年的發展已成為市民主要的交通工具，以油尖旺為例，

每天使用鐵路服務的次數更是以百萬計，而清晨及深夜更有不少乘客因為

「搭唔到車」而非常狼狽，為了改善服務水平，本人懇請港鐵公司酌情增加

班次及考慮延長主要鐵路路線的服務時間，令更多市民受惠。  

請港鐵公司代表出席回應請港鐵公司代表出席回應請港鐵公司代表出席回應請港鐵公司代表出席回應。。。。    

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

本文件將於 2011 年 7 月 14 日下午舉行油尖旺區議會交通運輸委員會上供全

體委員討論。 

 

 

 

陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 

2011 年 6 月 28 日 

油尖旺交通運輸委員會第 58/2011 號文件 


